

# La playa de Las Canteras mantiene el nivel de excelencia en la calidad de sus aguas de baño y servicios públicos



*By Ortega*

Thu May 04 15:28:00 BST 2023

Noticias



La playa de Las Canteras, en Las Palmas de Gran Canaria, mantiene un nivel de calidad de las aguas de baño y servicios públicos muy buenos, tal y como ratifica los últimos datos de los muestreos periódicos que realiza por la Dirección General de Salud Pública del Gobierno de Canarias y que recoge el Sistema de Información Nacional de Aguas de Baño, Náyade.

El arenal capitalino garantiza por tanto todos los índices de calidad para el baño en sus tres kilómetros de extensión, desde La Puntilla hasta La Cícer. El Ayuntamiento, en su compromiso con la excelencia, mantiene todos los medios y recursos necesarios para mantener este nivel de calidad en la principal playa capitalina. El Consistorio garantiza que la calidad es excelente para la salud de las personas y para el entorno natural de la arena y el mar.

El pasado año la zona de La Puntilla de la playa de Las Canteras experimentó dos episodios puntuales de contaminación por presencia anormal de la bacteria *Escherichia coli* – E.coli. Ante la comunicación, por parte de las Concejalías de Ciudad de Mar y de Servicios Públicos, de este problema, Emalsa procedió a la visualización e inspección de la zona.

El funcionamiento hidráulico de la red de saneamiento era correcto, no apreciándose anomalías, excepto en la calle Tenerife, cuya red estaba en carga. Se visualizó y localizó una rotura, procediéndose a su reparación y a la limpieza preventiva de todas las redes de saneamiento de estas vías.

Adicionalmente, Emalsa, por requerimiento del Ayuntamiento, ha realizado las siguientes actuaciones: inspección de las EBAR del restaurante La Marinera y el aparcamiento de La Puntilla; actuaciones de inspección mediante CCTV; actuaciones de limpieza preventiva y correctiva; intervenciones de conservación; e inspecciones de inmuebles que no tienen acometidas de saneamiento registradas. Todas estas actuaciones se saldaron con resultados satisfactorios.

Tras estas intervenciones, todos los indicadores de la Dirección General de Salud Pública del Gobierno de Canarias han certificado una calidad excelente, equiparada al resto de la playa, en la zona de La Puntilla.

Las Canteras es uno de los arenales urbanos con mejor reputación de España y mejor valorado, además de un icono ciudadano y turístico. Es una de las playas canarias con un mayor número de certificaciones de calidad, entre ellas, la Q de Calidad Turística; el Compromiso de Calidad en Destino, ICTE; el Sistema de Gestión Ambiental 14001; y el Certificado de Accesibilidad Universal en el itinerario de Tomás Miller, UNE17001. Ha izado la Bandera Azul en 34 ocasiones.

Además, según los Traveller's Choice 2022 de Trip Advisor, es la 15ª playa mejor de Europa según los votos de los usuarios de esta plataforma online.

La Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor, ADEAC, responsable del sello de Bandera Azul, ratifica también la calidad de la playa de Las Canteras a la que considera una referencia de arenal urbano por sus buenas prácticas ambientales y de sensibilización, así como su carácter turístico y ciudadano.

El informe emitido por Bandera Azul 2023 y comunicado al Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria indica que todos los puntos de muestreo de la calidad del agua de baño en Las Canteras alcanzan niveles de excelencia excepto el PM1 ubicado en la zona de La Puntilla cuya calificación es de 'buena'.